



Impugnan reelección de Alito al frente del PRI

FERNANDO REYES

El Heraldo de Chihuahua

CHIHUAHUA. Exgobernadores priistas, integrantes del Frente Amplio de Renovación por México, impugnaron ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas como dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), debido a que la Ley General de Partidos Políticos señala una prohi-

bición expresa para realizar modificaciones a los estatutos durante un proceso electoral.

En una conferencia de prensa celebrada ayer en un restaurante de la ciudad de Chihuahua, los exgobernadores Dulce María Sauri Riancho, de Yucatán; Pedro Joaquín Coldwell, de Quintana Roo; Natividad González Parás, de Nuevo León, y los de Chihuahua, Fernando Baeza Meléndez, Patricio Martínez García, y José Reyes Baeza Terrazas, expresaron su

preocupación por el rumbo que tomó el PRI tras las modificaciones estatutarias que permitieron la reelección de Alejandro Moreno como presidente del CEN.

La vocera del Frente Amplio de Renovación por México, Dulce María Sauri, detalló que el PRI vive una situación totalmente ilegal debido a que la ley impide que los partidos políticos modifiquen sus estatutos durante un proceso electoral, tal y como lo hizo Alejandro Moreno, y de igual forma señaló que los propios estatutos del partido prohíben que se renueven las dirigencias dentro de comicios, y aclaró que el actual no ha concluido ya que aún hay resoluciones pendientes en los órganos electorales.

La exgobernadora de Yucatán señaló que el Frente Amplio se creó para fortalecer la gran alianza entre el PAN, PRI y PRD, y en el caso de los priistas siguen con el trabajo para defender al partido en aras de la defensa de las instituciones y la democracia en México.

José Reyes Baeza, exmandatario de Chihuahua, comentó que debido a las acciones tomadas desde el CEN del PRI se transgredió la buena práctica de la política y el diálogo al interior del partido.

INQUIETUD

PREOCUPA el rumbo que tomó el PRI tras las reformas a los estatutos que permitieron la reelección de Alejandro Moreno